
一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 平成 30年 3月定例会 

議席番号 7 番 

三輪 正議員 

 

１．大雪の対応と今後の対策について 

 今年の大雪について関係者の努力に感謝する。 

連日の降雪により、町民の生活にも不便と不安が大きかった。今年の

大雪を経験して今後の対策について伺う。 

１、今年の除雪車輌の整備状況と稼働体制の詳細について 

２、町民の雪捨て場の確保をすべきではないか。 

３、当町の消火栓並びに道路脇ポールの高さについて、豪雪地帯のよ

うな整備をすべきではないか。 

  



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 平成 30年 9月定例会 

議席番号 7 番 

三輪 正議員 

 

１．観光立町へ着実な前進を 

当町は以前より良寛、天領、石油、海などの観光資源を活用して、観

光客の増加による地域の活性化を進めてきたが、現状の評価と今後の

具体的な推進について伺う。 

 

（１）天領の里、良寛記念館、心月輪の来客数と売上額の現状はどう

なっているか。また来客数と売上額をアップするための対策はあるの

か。 

（２）町はイベント、施設の管理に毎年多額の予算を計上しているが、

支出に見合う効果は出ているのか。 

 

（３）現在当町の観光はイベント主体の集客観光が中心と感じる。イ

ベントだけでなく常時観光に来てもらえるような姿が理想であると考

えるが、町の考えを伺う。 

 

２．ふるさと納税の拡充を 

２９年度よりサイト「さとふる」を通すことによって寄付金額が増加

しているが、県内各市町村も近年力を入れ大幅に増加している。町の

観光振興、ＰＲ、財政面からも更なる増額を期待する。「目標１億円」

を目指してほしい。また、以前より要望している物品だけでなく、宿

泊、飲食、釣り船、ゴルフ場や空き家管理、お墓清掃などサービスを

提供する考えはあるのか。 

 

 


